CC.00 en Altamira vuelve a ganar, esta vez en A Coruña

Nuestros compañeros y compañeras de A Coruña votan por mayoría al candidato de CCOO

Madrid, 5 de Noviembre de 2014



En las elecciones sindicales de **Altamira Asset Management** celebradas hoy en A Coruña, para elegir un delegado de personal, CCOO ha obtenido la victoria, habiendo conseguido nuestro candidato el 100% de los votos.

Esta elección se une a la de los delegados de personal obtenidos por CCOO en todas las provincias donde se han celebrado elecciones sindicales, que junto con los 4 delegados elegidos en Madrid, otorgan a CCOO un 75% del total de la representación legal de los trabajadores y trabajadoras.

Aprovechamos para agradecer nuevamente a todos los trabajadores y trabajadoras de ALTAMIRA ASSET MANAGEMENT que han participado en este proceso y que han demostrando su confianza al candidato de CC.OO. Continuamos trabajando en el resto de centros para contar con Delegados de Personal en todo el territorio. Esperamos poder seguir contando con vuestro apoyo.